
 
Frau Bartelheimer erläutert die Vorlage und informiert über das Anmeldeverfahren für die wei-
terführenden Schulen zum kommenden Schuljahr 2010/11, das durch den sog. „Aufnahmeerlass“ 
des Landes Schleswig-Holstein geregelt und in enger Zusammenarbeit zwischen Schulen, Schul-
träger und Schulamt durchgeführt werden soll. 
 
Stadtrat Humpe-Waßmuth und die Schulrätin Frau Salden beantworten Fragen der Ratsfrau Ein-
feldt. 
 
Ratsfrau Einfeldt erinnert an den Beschluss der Ratsversammlung vom 09.06.2009, wonach der 
Erweiterung der Klaus-Groth-Schule durch den Ankauf von acht mobilen Raumeinheiten und der 
erforderlichen Ausstattung unter der Bedingung zugestimmt wird, dass die Klaus-Groth-Schule 
ab dem Schuljahr 2010/11 entsprechend der Fortschreibung des Schulentwicklungsplans mit ma-
ximal vier fünften Klassen beginnt. 
 
Frau Bartelheimer weist darauf hin, dass gemäß Aufnahmeerlass die Aufnahmekapazitäten von 
der Schulaufsichtsbehörde nach Anhörung des Schulträgers festgesetzt werden. 
 
Der Ausschuss nimmt die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis. 
 
 
 


